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Объектом исследования являются предлоги причины в русском языке, 

функционирующие в текстах публицистического стиля. Эти единицы 

представляют собой важный элемент грамматической системы языка, 

обеспечивающий компактное и точное выражение причинных отношений. 

Предметом исследования выступают семантические и синтаксические 

особенности употребления предлогов причины в газетно-публицистических 

текстах, их сочетаемость с именами и именными группами, а также типы 

причинных ситуаций, которые они отражают. 

Цель исследования: выявление семантики и сочетаемости русских 

предлогов причины с именами и именными группами в текстах 

публицистического стиля на материале газетного подкорпуса Национального 

корпуса русского языка (НКРЯ). 

Методы исследования: метод лингвистического описания с 

применением приемов классификации и систематизации, метод анализа 

словарных дефиниций, метод контекстуального анализа, метод 

количественных подсчетов. 

Полученные результаты работы и их новизна: новизна исследования 

заключается в комплексном анализе семантики и сочетаемости предлогов 

причины в текстах публицистического стиля, а также в выявлении их 

специфических функций в данном коммуникативном контексте. 

Практическая значимость исследования и область применения. 

Результаты исследования могут быть применены в преподавании русского 

языка как иностранного, а также в курсах функциональной грамматики, 

синтаксиса и стилистики. 

Настоящая работа является самостоятельным исследованием, 

достоверность результатов которого подтверждается научно обоснованной 

методикой исследования. 
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Master's thesis: 62 pages, 2 chapters, 58 sources, 5 appendices. 
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The object of the study is prepositions in English, functioning in public 

style texts. These results represent an element of the temporal grammatical system 

of the language, providing a compact and precise expression of causal 

relationships. 

The subject of the study is the semantic and syntactic features of the use of 

prepositions of reason in newspaper and journalistic texts, their compatibility with 

names and noun groups, as well as the types of causal situations that they reflect. 

The aim of the study: to identify the semantics and compatibility of 

Russian prepositions of reason with names and noun groups in journalistic texts 

based on the newspaper subcorpus of the National Corpus of the Russian Language 

Research methods: method of linguistic description using classification and 

systematization techniques, method of analysis of dictionary definitions, method of 

contextual analysis, method of quantitative calculations. 

The obtained results of the work and their novelty: the novelty of the 

study lies in the comprehensive analysis of the semantics and compatibility of 

prepositions of reason in journalistic style texts, as well as in identifying their 

specific functions in this communicative context. 

Practical significance of the study and scope of application. The results 

of the study can be applied in teaching Russian as a foreign language, as well as in 

courses on functional grammar, syntax and stylistics. 

This work is an independent study, the reliability of the results of which is 

confirmed by scientifically based research methods. 

 


